

**Auszug aus dem Protokoll der Bürgerversammlung Nord-Ost vom 09.11.2017**  
- Südumfahrung Herzogenaurach - Sichere Verkehrsbeziehungen -

Siegfried Tiefel, Ritzmannshofer Str. 8, 90768 Fürth

Antrag:

„Die Planungen der Stadt Herzogenaurach zu einer Südumfahrung Niederndorf/Neuses haben verkehrliche Auswirkungen auf den Fürther Stadtteil Vach. Ich beantrage in meinem Namen und im Namen der Bürgerinitiative Verkehr Fürth Nord-West e. V. die Abstimmung über folgenden Antrag:

In der Vacher Straße/Abzweig Obermichelbacher Straße ist aus Richtung Fürth kommend eine massive Zunahme des Linksabbiegeverkehrs in Folge der o. g. Südumfahrung zu erwarten. Bei der gegebenen Ausgestaltung der Straßeneinmündung sind erhebliche Stauungen des motorisierten Verkehrs einschließlich der Buslinien zu befürchten. Ausreichende und sichere Fußgängerverbindungen auf dem Hauptschulweg geraten in Gefahr. Die Bürgerversammlung Nord-Ost lehnt negative Auswirkungen der Herzogenauracher Planungen für eine Südumfahrung auf Fürther Stadtteile ab.

Der Fürther Stadtrat möge folgendes beschließen:

Die Verwaltung der Stadt Fürth wird beauftragt, im Rahmen der Planfeststellung zur Südumfahrung Herzogenaurach alle Maßnahmen zu ergreifen, um im Stadtteil Vach am Verkehrsknoten Vacher Straße/Obermichelbacher Straße sichere und den aktuellen Verkehrsnormen entsprechende Verkehrsbeziehungen zu gewährleisten. Negative Auswirkungen der Planungen auf Fürther Stadtteile sind abzuwenden. Eigene verkehrsmindernde Maßnahmen für den Durchgangsverkehr in der Vacher Straße sind in Betracht zu ziehen.“

**Der Antrag wird ohne Gegenstimme angenommen.**

Fürth, 09.11.2017  
Protokollführer  
gez. Holmer